

Venez à ma suite

(Matthieu4, 12-23)

« Convertissez-vous car le Royaume des cieux est tout proche » nous dit le texte de saint Matthieu !

D'abord il faut bien prendre conscience que jamais personne n'est complètement converti une fois pour toutes ! Alors à chacune et à chacun de nous de s'interroger et de faire le point avec sincérité lorsque Jésus nous confronte à de telles paroles.

Ensuite, au-delà des routines qui nous menacent toujours, il faut nous redire que croire en Jésus-Christ, croire en sa bonne nouvelle, ne consiste pas seulement en l'adhésion à un catéchisme ou à un système religieux plus ou moins satisfaisant pour l'esprit. Ce n'est même pas s'attacher à la lettre d'une Parole si belle soit-elle.

Croire, c'est répondre avec tout notre être, avec son cœur autant que son intelligence à l'initiative du Christ qui nous appelle sans se lasser pour que nous devenions ses disciples et ses amis, à l'exemple de Pierre, André, Jacques et Jean !

Cet appel est en nous une œuvre de l'Esprit Saint, un don qui prolonge notre baptême et notre confirmation, une grâce à accueillir sans cesse dans la prière et la foi.

Ainsi chaque jour on se convertit à la Bonne Nouvelle, on reconnaît que le Royaume de Dieu est déjà présent en nous et en nos frères et sœurs, on répond avec confiance au permanent appel de Jésus : « Venez à ma suite. Convertissez-vous », c'est-à-dire devenez capables d'inventer !

Abbé Jean-Jacques